

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan pada bab sebelumnya, maka dapat ditarik kesimpulan bahwa Hasil belajar Konstruksi Bangunan pada kelompok siswa kelas X TGB-1 sebagai kelas eksperimen sesudah diperlakukan model pembelajaran kontekstual (*contextual teaching and learning*) memiliki nilai rata-rata 85 dengan kategori baik. Sedangkan pada kelas X TGB-2 sebagai kelas kontrol sebelum digunakan model pembelajaran ekspositori memiliki nilai rata-rata 77.167 dengan kategori baik. Model pembelajaran kontekstual (*contextual teaching and learning*) memberi pengaruh positif terhadap hasil belajar Konstruksi Bangunan siswa kelas X TGB-1 SMK Negeri 14 Medan. Hal ini terbukti dari uji hipotesis dengan $t_{hitung} = 18.016$. Maka nilai tersebut akan dikonsultasikan dengan tabel t pada taraf signifikan 5% dengan $dk = n_1 + n_2 - 2 = 30 + 30 - 2 = 58$ diperoleh $t_{tabel} = 1.69$. Berdasarkan pertimbangan yang telah dilakukan, maka dapat diketahui $t_{hitung} > t_{tabel}$ yaitu $18.016 > 1.69$. Dengan demikian H_0 ditolak dan H_a diterima.

B. Saran

Berdasarkan kesimpulan di atas, maka sebagai tindak lanjut penelitian, maka disarankan hal-hal sebagai berikut ini.

1. Bagi pihak sekolah
 - a. Berdasarkan hasil penelitian, model pembelajaran kontekstual (*contextual teaching and learning*) memiliki pengaruh yang positif dan

signifikan dalam meningkatkan hasil belajar siswa. Oleh karena itu, metode ini disarankan dapat menjadi salah satu alternatif pembelajaran dalam proses belajar-mengajar di kelas.

- b. Sarana dan prasarana serta fasilitas pembelajaran harus dioptimalkan agar tidak menghambat proses pembelajaran sehingga dapat meningkatkan mutu pendidikan.
2. Bagi peneliti, perlu dilakukan penelitian lanjutan oleh peneliti lain guna meningkatkan kemampuan siswa dalam hasil belajarnya. Jika peneliti selanjutnya menggunakan metode pembelajaran ini, hendaknya mencoba dengan materi lain yang dianggap sesuai demi keefektifan penggunaan metode pembelajaran ini.
3. Bagi siswa, diharapkan dapat mengikuti kegiatan pembelajaran dengan baik dan aktif sehingga tujuan pembelajaran dapat dicapai.